

Francisco agradece al Opus Dei su gran labor espiritual y social en todo el mundo

El papa Francisco recibió ayer en audiencia al nuevo prelado del Opus Dei, Fernando Ocáriz, a quien agradeció la labor de la institución en todo el mundo y le animó a dar prioridad a las clases medias del ámbito profesional e intelectual.

04/03/2017

Diario de Burgos (EFE) Francisco agradece al Opus Dei su gran labor espiritual y social en todo el mundo (PDF)

En el encuentro, de 25 minutos y en el que también participó el vicario general, Mariano Fazio, el pontífice aplaudió la labor de la prelatura en el mundo, «en especial la atención espiritual a cada persona», según un comunicado del Opus Dei. El Papa expresó su agradecimiento por «el ecumenismo en países de minoría católica y los proyectos sociales de integración».

Por su parte, el nuevo prelado transmitió a Francisco «la unanimidad de unión de todos los fieles de la Obra» y le presentó las prioridades para los próximos años: «familia, juventud y sensibilidad activa por las personas más necesitadas».

El pasado 24 de enero, el Papa nombró prelado del Opus Dei al español Fernando Ocáriz Braña, de 72 años, hasta entonces vicario auxiliar y que fue designado durante el tercer congreso electivo de ese mismo mes.

Sucede en el cargo a Javier Echevarría, fallecido en Roma el pasado 12 de diciembre.

El Opus Dei fue fundado en 1928 por el oscense San Josemaría Escrivá de Balaguer.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/papa-francisco-agradece-al-opus-dei-su-gran-labor-espiritual-y-social-en-todo-el-mundo/>
(22/02/2026)